

tapi juga berfungsi untuk menanamkan nilai (value) serta membangun karakter (character building) peserta didik secara berkelanjutan. Serta ikut andil dalam membentuk kepribadian dan perilaku keberagaman Siswa. Dan hal itu menjadi salah satu tujuan pendidikan yang harus diprioritaskan. Risalah Islam dengan bentuk ajarannya, memiliki tujuan mencetak manusia menjadi insan kamil, yaitu manusia yang memiliki dan melaksanakan nilai-nilai ajaran Islam sebagaimana Rasulullah ajarkan kepada umatnya. makin banyak mendapatkan manfaat dan kebaikan.

Realita yang kita jumpai di beberapa lembaga terdapat banyak siswa yang belum bisa membaca al-Qur'an, mereka pintar di akademiknya namun lemah di bidang al-Qur'an begitupun sebaliknya. Hal ini perlu ditangani lebih serius untuk menemukan solusi terbaik agar mampu membantu peserta didik bisa membaca al-Qur'an, artinya pada nantinya Output yang dihasilkan kompeten di seluruh bidang.

Selain itu tidak dapat dipungkiri di era modern ini banyak faktor yang memicu bergesernya nilai-nilai etika dan norma-norma agama. Degradasi moral saat ini telah mencapai titik puncak, sehingga untuk memerangnya butuh kekuatan yang tidak instan. Pengenalan kepada sang Khalik dan al-Quran sebagai FirmanNya adalah cara ampuh untuk dapat melawan kekuatan demoralisasi yang disebarkan syetan dan kroni-kroninya. Oleh sebab itu kesadaran keberagaman haruslah dipupuk sejak usia dini terlebih lagi di usia remaja yang rentan terhadap pengaruh.

Sekolah merupakan salah satu tri pusat pendidikan yang mampu membentuk kepribadian dan kesadaran keberagaman peserta didiknya, walaupun factor pendukung yang lain punya andil besar didalamnya. Untuk itu diperlukan sekolah – sekolah yang mempunyai misi dan visi serta program yang jelas dan mampu menjadi filter bagi peserta didik untuk menghadapi era globalisasi dengan segala dampaknya. Mengapa demikian? karena saat ini banyak lembaga - lembaga pendidikan yang menggunakan label Islam namun belum sepenuhnya focus dan konsisten terhadap misi dan visi lembaganya sendiri, sehingga sangat mungkin sekali siswa yang berada di institusi lembaga Islampun memiliki perilaku yang menyimpang dari agama.

SMP Islam al-Amal adalah lembaga pendidikan yang berada dibawah naungan yayasan ppay al-Amal pembina anak yatim Piatu dan Fakir Miskin. Penulis merasa tertarik meneliti lembaga tersebut karena item proses seleksi penerimaan siswa baru melalui proses tes dan non tes. Proses tes dilakukan untuk mengetahui sejauh mana pengetahuan mereka dari aspek akademik terutama dari aspek kelancaran bacaan al- Qur'an siswa. Dari tahapan tes tersebut diketahui bahwa kebanyakan dari Siswa baru kualitas bacaan al-Qur'an mereka sangat minim. Kebanyakan dari mereka hanya mengenal huruf hijaiyah namun belum memiliki kelancaran dalam membaca al-Qur'an. Hal yang demikian itu tidak menjadi prioritas penilaian pertama, karena siswa yang tidak lancar membaca al-Qur'an akan tetap diterima di lembaga tersebut. Prioritas Utama Penilaian kelayakan apakah Siswa baru tersebut diterima atau tidak adalah dari hasil Survey Rumah mereka. Jika Siswa tersebut tergolong

Orang yang Kaya atau bukan Yatim Piatu maka pihak sekolah akan memutuskan untuk tidak menerima. Out put yang dihasilkan kebanyakan SMP Islam al-Amal berasal dari Yatim Piatu dan Orang Fakir Miskin. Kita ketahui dengan background mereka yang berasal dari Anak yatim dan Fakir Miskin tentunya tidak mudah merubah sikap liar mereka menjadi anak yang patuh, mempunyai Kesadaran tinggi terhadap agamanya dan berperilaku yang positif. Butuh ekstra yang kuat terutama aspek kesabaran menghadapi mereka agar tercapai progres yang nyata dan bagus baik dalam segi kemampuan membaca al-Quran, Kesadaran akan Tanggung jawab terhadap Agama.

Pertanyaan yang muncul adalah adakah keterkaitan siswa yang memiliki tingkat kemampuan membaca al-Quran dapat memiliki perilaku yang positif, ataukah siswa yang memiliki kesadaran keberagamaan yang memiliki pengaruh positif. Untuk menjawab pertanyaan diatas, perlu kiranya mengkaji lebih dalam melalui penelitian ini mengambil judul ‘Pengaruh Tingkat Kemampuan Membaca al-Qur’an Dan Kesadaran Keberagamaan terhadap perilaku keberagamaan Siswa SMP Islam Al-Amal Surabaya.

Selain tujuan dari penelitian yang disebutkan di atas, dengan adanya penelitian ini memberikan hasil yang berguna dan bermanfaat baik secara teoritis maupun secara praktis. Secara teoritis diharapkan penelitian ini memberikan kegunaan di antaranya :

1. Hasil dari penelitian ini mampu memberikan warna dalam kajian pendidikan Islam selanjutnya, khususnya pada materi pelajaran pendidikan agama Islam yang ada di sekolah-sekolah.
2. Adanya pengembangan-pengembangan kurikulum yang bisa dilakukan oleh sekolah-sekolah di lakukan dalam fungsinya meningkatkan kualitas pendidikan yang ada di Indonesia. Terutama pada tingkat kualitas membaca al-Quran dan kesadaran terhadap perilaku keberagamaan siswa.

Secara praktis, diharapkan penelitian ini mampu memberikan manfaat, diantaranya:

1. Lembaga yang menjadi Obyek penelitian : Sebagai informasi tentang pengaruh kemampuan membaca al-Quran. Dan untuk melakukan pengembangan pengembangan demi mencapai tujuan sekolah yang menggapai kemuliaan menjadi Ahlul Qur'an.
2. Peneliti : Dalam penelitian ini dapat menjadi tambahan wawasan dan pengalaman berharga, sekaligus sebagai bahan refrensi dalam meningkatkan penelitian selanjutnya.
3. Pembaca : Sebagai bahan pertimbangan informasi dalam usaha meningkatkan kemampuan membaca al-Qur'an dengan fasih, bukan hanya fasih tapi

AlQur'an dan Akhlak Siswa Kelas VII MTs. Hasan Kafawi Pancur Mayong Jepara Tahun 2010/2011.

- c. Syaikhoni (2014): dalam tesisnya yang berjudul “Perilaku keberagamaan Islam.” Dalam penulisan karyanya tersebut penulis mencoba mengembangkan instrumen untuk pengukuran perilaku keberagamaan mahasiswa UIN Sunan Ampel Surabaya..
- d. Selain itu juga oleh Heni Zuhriyah (2010) sebuah tesis dengan judul “Pendidikan Karakter: Studi Perbandingan Antara Konsep Doni Koesoema dan Ibn Miskawaih”. Kajian di dalamnya lebih cenderung pada pengetahuan-pengetahuan tentang nilai-nilai keislaman pada kacamata tokoh Ibn Miskawaih dan Doni Koesoema. Belum mampu memberikan inspirasi dan tauladan pada anak didik yang mencerminkan karakter Islam dan daya juang dalam menegakkan kebenaran.
- e. Harun Kusajin (2003) dalam tesisnya yang berjudul “ Perilaku keberagamaan Shalawat wahidiyah “ di Pesantren At- tahdzib Rejoagung Ngoro Jombang “ lebih terfokus pada konsentrasi pemikiran Islam dan perilaku keberagamaan pada kaum pengamal Shalawat.
- f. Selanjutnya disertasi oleh (Masri mansoer 2008) yang berjudul “ Keberagamaan remaja” Studi Kasus pada pelajar SITA di jakarta Selatan Kabupaten Suka Bumi dan kabupaten Lebak, konsentrasi penelitian ini kepada bagaimana sebenarnya tingkat perilaku keberagamaan pelajar atau remaja yang sedang dalam proses transisi (Psikologi).

